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令和６年度 第３回 普代村教育委員会定例会 会議録 

委 員 会 年 月 日 令和 ６年 ６月２７日 

会 議 の 場 所 普代村役場３階 第一委員会室 

開 閉 会 日 時 及 び 

宣 言 

開 会 令和 ６年 ６月２７日 午後 ４時００分 教育長 三 船 雄 三 

閉 会 令和 ６年 ６月２７日 午後 ５時２０分 教育長 三 船 雄 三 

応 （ 不 応 ） 招 委 員 

及 び 出 席 並 び に 

欠 席 委 員 

出席 ４ 名  

欠席 １ 名  

議席番号 氏   名 出欠席 議席番号 氏   名 出欠席 

１ 中 村 英 伸 出 ４ 大 村 克 伸 欠 

２ 熊 谷 榮 子 出 ５ 三 船 雄 三 出 

３ 畠 山 智 美 出    

 

職 務 の た め 会 議 に 出 席 

し た 者 の 職 氏 名 

職 名 氏   名 職 名 氏   名 

教育次長 道 下 勝 弘   
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議 事 日 程 及 び 

会 議 に 附 し た 事 件 

１ 開   会 

２ 挨   拶 

３ 会期の決定 

４ 諸 報 告 

 １）６月諸報告について 

 ２）普代村義務教育学校開校準備委員会について 

５ 協議事項 

 １）当面する課題について 

６ そ の 他 

 １）各委員から 

 ２）７月行事予定について 

 ３）その他 

７ 閉   会 
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会議の経過 内     容 

開   会 教 育 長  ただいまから、令和６年度第３回教育委員会定例会を開催いたします。 

あ い さ つ  教 育 長  お疲れ様でございます。小中学校では夏休み前の大きな行事として、中学校では６月 15、16 日に地区中

総体が開催されました。結果をご存じの方も多いかと思いますが、野球部は残念ながら１回戦で侍浜中に

敗れました。昨年も確か侍浜中であったと記憶しています。バドミントン部は男子団体、個人ともに完全

優勝。団体優勝、個人シングルス優勝・準優勝、個人ダブルス優勝・準優勝。久しぶりの完全勝利でした。

女子につきましては残念ながらシングルスで１人が３位となり、団体は敗れましたが、１人が県大会に出

場することになりました。７月中旬に奥州市で行われます県大会での活躍を期待しております。また、小

学校では６月 19 日、久慈地区の小学校陸上記録会が行われ、普代小の５・６年生の児童が 30 競技中 21 競

技に参加しました。例年だと入賞が８位まででしたが、今年は６位ということでした。21 競技に参加し、

14 競技で入賞。１位が１人、２位が２人、３位が５人、４位が２人、あとは５年生男子と６年生女子のリ

レーがそれぞれ４位、５位が無くて、６位が２人となっています。少ない人数で素晴らしい成績だったと

いうふうに思います。健闘を讃えたいと思います。 

 本日の会議ですが、議案はございませんが、25 日に開催した義務教育学校開校準備委員会について、そ

して、協議事項では 20 日・21 日に実施しました小中学校の訪問について、訪問レポートをまとめて皆様

にお示ししております。訪問結果に対する諸課題についての方針及び考え方等、共通理解を図りたいと思

いますので、よろしくお願い申し上げまして、簡単ですが挨拶に代えさせていただきます。本日はよろし

くお願いいたします。 

会期の日程 教 育 長 

 

各 委 員 

教 育 長 

 それでは３の会期の決定に移らせていただきます。本定例会の会期を本日一日限りとすることとしてよ

ろしいでしょうか。 

 （全員「異議なし」の声） 

 異議なしと認め、会期は本日一日限りと決定いたします。 

諸 報 告 教 育 長  ４の諸報告に移ります。１）６月の諸報告について、事務局の説明を求めます。 
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会議の経過 内     容 

諸 報 告 教 育 次 長 

教 育 長 

各 委 員 

教 育 長 

教 育 次 長 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

 （６月諸報告を朗読説明「説明内容は記載を省略」） 

 ６月の諸報告について、皆様から何かご質問等ございましたらお願いいたします。 

 （「なし」の声） 

 次に、２）普代村義務教育学校開校準備委員会について、事務局の説明を求めます。 

 ６月 25 日の第１回普代村義務教育学校開校準備委員会には、委員をご承引いただき、また、ご出席を賜

りましたこと、感謝申し上げます。開校準備委員会の目的や専門部会の所掌、今後のスケジュール等につ

いては一昨日の会議においてご説明させていただいておりますので改めての説明は致しませんが、本定例

会におきましも開校準備委員会がスタートいたしましたことをご報告させていただきます。今後の開校準

備委員会は１、２か月に１度の開催、また、専門部会の開催は月１回の開催となります。開校まで大変ご負

担をかけるかと思いますが、引き続きよろしくお願いいたします。この件につきましては以上でございま

す。 

 皆様も当日ご出席いただいております。内容についてはご承知のとおりでございますが、白熱した議論

を展開していただきまして大変ありがとうございました。一定の方向が出たものと考えております。引き

続きのご協力をお願いいたします。 

協 議 事 項 教 育 長 

教 育 次 長 

 

 

教 育 次 長 

 

 

教 育 長 

 それでは５の協議事項に移ります。１）当面する課題について、事務局の説明を求めます。 

 ６月 20 日、21 日に実施いたしました学校訪問について、本定例会において共有をさせていただくとと

もに、教育委員会の考え方及び対応方針等について協議をお願いするものでございます。 

 （学校訪問レポートを説明「説明内容及び質疑は個人情報保護のため記載を省略」） 

 各学校の訪問レポートは、ただいま委員の皆様からいただきましたご意見等をまとめ、教育長、各委員

の皆様からもご確認いただき、各学校へ訪問レポートを提出したいと考えておりますので、ご協力をお願

いいたします。協議事項は以上でございます。 

 ただいま当面する課題として、学校訪問について協議いただきましたが、教育委員会の考え方、委員各 



5 

 

会議の経過 内     容 

 教 育 長 位のご意見等をまとめ、そして確認をいただきまして、それぞれの学校に返すという方法で進めてまいり

たいと思います。よろしくお願いいたします。 

そ の 他 教 育 長 

中 村 委 員  

 

教 育 次 長 

中 村 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

各 委 員 

教 育 長 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

中 村 委 員 

教 育 長 

 

各 委 員 

教 育 長 

 それでは５の協議事項を終了し、６のその他、各委員の皆様から何かございましたらお願いいたします。 

 義務教育学校の各専門部の活動についてですが、教育委員会事務局の職員も各専門部に入ってやってく

れるわけですか。例えば、総務部の担当者とかは。 

 各専門部を担当する職員は決めています。 

 中学校の校長先生とお話ししたとき、閉校式をやめるのあれば悠長にはしていられない。やる、やらな

いを含めて色々なやり方があるので、他の学校から聞いてくださるということでした。 

 閉校式などの行事以外にも記念誌の製作もあります。また、普代小学校は閉校する年が 150 年になるの

で、閉校式はやらなければならないと思っています。教育委員会の職員が主に入る専門部会は総務部と地

域保護者部会になり、その他の部会には指導主事が一貫研の枠組みで進めていくことになります。そうい

うことでよろしいでしょうか。他にございませんでしょうか。 

 （「なし」の声） 

 それでは次の７月の行事予定をお願いします。 

 （７月の行事予定について朗読説明「説明内容は記載を省略」） 

 ７月の行事予定について説明がありましたが、皆様には４日の地区懇談会、26 日の第４回教育委員会定

例会のご出席をお願いします。 

 19 日の教科書の採択協議会は。 

 中村委員さんの出席をお願いします。採択協議会は１日になりますのでよろしくお願いします。その他、

よろしいでしょうか。 

 （「なし」の声） 

 ありがとうございます。次のその他について、何かありましたらお願いします。 
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会議の経過 内     容 

 教 育 次 長 

 

 

 

 お知らせがございます。教育委員会のホームページを少しリニューアルいたしました。これまでは委員

会の機構図、指定文化財、郷土史の紹介の３つのメニューでしたが、定例会議事録、点検評価、お知らせの

３つメニューが追加され、６つのメニューとなりました。後でスマートフォンやパソコン等でご確認いた

だければと思います。以上でございます。 

閉   会 教 育 長 

 

 

 ありがとうございました。内容の濃い定例会だったと思いました。私たちも子供たちのために絶対あき

らめない、絶対よくなるということを信じながら取り組んでいきたいと思います。以上を持ちまして令和

６年度第３回普代村教育委員会定例会を終了させていただきます。本日はどうもありがとうございました。 

 

以上の会議の顛末を記載し相違ないことを証するためここに署名する。 

 

会議録作成者 教育長 三 船 雄 三      

 

会議録署名人                  

 

教育長                  

 

委 員                  

 

委 員                  

 

委 員                  

 

委 員                  


